

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck

Die Aufgaben der Oberbürgermeisterin sind sehr vielfältig und umfangreich.



Um die wichtigsten zu nennen: Die Oberbürgermeisterin ist die Repräsentantin der Stadt nach außen, Leiterin der Stadtverwaltung und Dienstvorgesetzte von rund 3.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Ihr obliegt der Vorsitz im Stadtrat. Sie bereitet die Sitzung des Stadtrates vor, beruft sie ein, leitet sie und setzt die Stadtratsbeschlüsse um. Darüber hinaus ist sie Vorsitzende von Aufsichts- und Verwaltungsräten städtischer Tochtergesellschaften, sofern diese nicht an Dezernate übergeben worden sind.

Seit 1. Januar 2018 ist Jutta Steinruck Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen. Sie wurde am 15. Oktober 2017 mit 58,1 Prozent direkt gewählt.